



特別寄稿

2019

時間がかかっても新しい活動家を



昨年はまず旗開きで始まり、春の拡大が有りでした。5月には私事ですが、肺がんになって手術をしました。幸い初期だったため大した事にならずに済み助かりました。秋の拡大では何とか目標達成をしました。分会レクリエーションでは泊で長野方面へバスハイクに行きました。新しい仲間参加もあり、楽しい旅行となりました。

12月には地域の健康まつりに参加し、もちつきで分会の資金売上にも協力できたかと思えます。昨年は拡大において年間目標も達成する事が出来ました。ただ活動家の人数はあまり変わりません。今年は2、3名の新しい方が参加してもらえよう努力していきたいと思えます。時間がかかると思えますが協力を増やしていきたいと思えます。

(北赤羽分会・分会長・中野悦男)



群会議の活性化へ

昨年分会は、大きな事故無く組合活動に邁進することが出来ました。これも皆様のご支援ご尽力に依るものと深く御礼申し上げます。

さて新年の抱負は、皆様の仕事の繁盛、健康安全第一を願うと共に、昨年と同様やはり、群の活性化をあげたいと思えます。群会議は運動の基礎、広く意見を出し合い充実した物に成れば、拡大や役員後継者問題等の解決になり、やがて分会の活動、イベントレク、交流会等も盛況に繋がってゆくとお思います。

皆様ご多忙の中ではありますが、本年もどうか組合活動にご参加、ご協力頂きますようお願い申し上げます。

(西ヶ丘分会・書記長・牛木幸雄)

明るく楽しい分会運営



昨年は組合活動にご協力いただき、ありがとうございました。仲間の皆さんの協力により、北東分会は仲間づくりの月間の目標を達成することができました。拡大は簡単には出来ませんが、いつも気にしていれば少しずつ実ります。今年も北東は新しい行動ができる分会、群を目指します。若い方たちとも話し合いを持ち、次世代が輝く活気ある分会にしていきましょう。一致団結、明るい光を目指して頑張っていきます。協力をお願い致します。

(北東分会・分会長・長坂春生)

国民生活向上に大きく声を上げましょう



北支部の仲間皆さん、昨年は集中月間もそうですが、通年に渡り仲間作り運動に御奮闘、御協力頂き有難う御座いました。

北支部としても、組織数平均2800人と安定的な運営が出来たと思えます。引き続き今年も、皆さんのお力をお貸し下さいます様、宜しくお願い致します。

今年は、平成という年も終わり新元号になりますが、それ以上に深刻なのが10月から消費税率が10%に上がる予定です。まだまだ景気が上向きとは言えない中、庶民の生活は圧迫されることでしょう。

安全保障と言う名の元、毎年防衛費は上がる一方、社会保障費は後回しにされ、本当に必要な所には予算が回らない矛盾が生じています。

やはり、私達労働組合は数こそ力ではないですが、大きく声を上げ増税反対、安定した社会保障費確保、平和であつてこそ国民生活向上を今年も運動の年頭に置いて進めて行きたいと思えます。

(北支部・書記長・岡村 茂寿)

仲間の参加しやすい環境作り



北支部の皆さん明けましておめでとうございます。新しい年を迎え十中央分会では、組合組織を支える支部役員不足をクリアしてはなりません。若い方への声掛けをして、組合活動の協力をお願いします。

今年も十中央分会では仲間の参加しやすい環境作り、楽しい分会運営を心掛けて支部、分会活動の発展、繁栄が続くよう努めて参ります。

(十中央分会・分会長・小島 豊秋)

1度でも多くの活動に参加を



北支部組合員の皆さん、新年あけましておめでとうございます。

昨年は今までにない猛暑に見舞われ、苦労する事が多々あったと思えます。私事にありますが、1年間を通して仕事が忙しく例年に比べてあまり分会活動に参加出来なかったなと思えます。

今年5月から新しい年号になります。それに加え消費税増税、東京オリンピック開催もまた1年近づきます。そのため昨年以上に仕事も増え忙しくなると思えますが、1つ節目の年として少しでも多く組合活動に参加出来たらと考えています。組合員の皆さんにも1度でも多く活動に参加して頂き、分会支部全体が活気あるものになっていってらると思えます。

(西ヶ原分会・書記長・富田和之)

それぞれの求心力をもって新しい組織づくり



新年を迎え、早々に春一番拡大が始まります。春は人が動くとき「今年には好スタートを切れますように」と脳裏を掠めます。

ここ数年、拡大で始まり拡大で1年が終わる、辛くもありますが、新しい方との出会いは希望へと繋がります、楽しい出会いでもあります。

(西ヶ原分会・書記長・土澤早苗)

若手組合員との交流から後継者を



平成31年、新しい年を迎える事が出来ました。今年も無病息災でありますようお祈りして1年のスタートです。

昨年は9月に若い組合員と交流会を開催する事ができ、雨の中男女合わせて7名の方に参加して頂き大成功でした。豊王分会では年に3、4回の交流会を予定しています。毎回10名程度の参加者が集まるように努力して楽しい交流会を目指して頑張ります。

組合活動にも協力せず、組合費だけを払ってよいという考えの方が増えてしまえば、北支部の前途は多難です。今年も後継者問題をどうしたら良いか、これが一番の課題になる事は間違いないと思えます。1年の計は元日にあり、後継者問題がクリアできるようお願い致します。

(豊王分会・分会長・柴田修治)

赤羽センター移転具体化



赤羽分会では組合員の結集する分会センターが、都道補助86号線の拡幅計画により隣地の建物取り壊しがされ、具体化してまいりました。建物所有者との関係もありますが、そろそろ移転検討の時期になったかと思えます。

群及び分会の実務を担当して頂いている方々におきましては、永年においで下さるお苦勞をおかけしている状況にありますが、お互い様の精神を組合員の皆様には是非ご理解いただき、1年として、一歩前進を目指します。

昨年は豪雨、台風、地震と災害の年でありましたが、本年は無事に過ごせますようお願い致します。

(赤羽分会・分会長・大野宏)

新加入者への世話焼きや仲間のつながり



滝野川分会では、「新加入者」の定着と仲間のつながりを強める分会「仲間のつながりから拡大できる分会」をモットーとして、分会の役員の方々が牽引する形で組合員の皆さんと奮闘してまいりました。

毎月の「何でも相談会」を始め、「春の住宅デー」や拡大休日行動の「バーベキュー」、「分会レク」など組合員さんの参加を積極的に呼びかけた結果、役員が思っていた以上の参加があったことは、喜ばしい限りでした。その反面、拡大に関しては地域分会に所属する事業所が少ない事や、対象となる一人親方や外注職人さんになかなか見つけることができず、苦しい展開が続きました。しかし秋の拡大月間では、6名の目標の対象者を組合員の仲間のつながりで対象者をみつけ、拡大につなげたことは分会の仲間の大きな功績となりました。

今年も引き続き新加入者への世話焼きや仲間のつながりを大切にしつつ、その中から新しい活動家や役員候補を育てる環境を整えるべく、群会議の重要性を役員全員で考えて行きます。

(滝野川分会・分会長・柴田 和春)

少しずつでも事業所分会の運営に理解を



新年あけましておめでとうございます。

事業所分会は昨年「毎月17日を中心で開催する分会執行委員会」「学習会」を開催することができました。

毎月分会執行委員会を開催する事で、すこしずつですが事業所分会の運営に理解、協力していただける方を見つけてきました。

署名運動やはがき運動も少しずつですが集まる様にもなってきました。まだまだ他の分会と比べると足りない点ばかりが目につく事業所分会ですが、来年は多様なので事業所分会も猪突猛進、様々な目標に向かってがんばっていきます。

(事業所分会・分会長・大塚 光一)

青年部・主婦
シニアからせつじいじい



2019年、新しい年を迎えて決意を新たに組合、シニアの運動を前進させ結束を強めてい

こうではありませんか。社会保障の問題では、現在都立病院の地方独立法人化が狙われており、独立採算による利用者負担増や、病院で働く医師看護師の条件の悪化が危ぶまれています。都立8病院をこのままに、それには運動が大切です。

第二の人生を楽しく進めて行くことではありませんか。今年も団結して頑張っていきたいと思います。よろしくお願い致します。(シニア北の会・会長・堀田晋作)



今年の主婦の会は支部後継者との合同イベントにより、若手の会員の方と顔見知りになれるチャンスが増え、分会の皆様のお声かけもあり、若手役員が定着し幅広い家族ぐるみでの活動ができたと思います。

若手役員のメンバーは本当に協力的でイベントにも自ら進んで参加してくれ、これからの主婦の会を盛り上げてくれる大切な仲間です。又、女性ならではの要請行動も行なっていきたいと考えておりますので、会員の皆様のお声を聞かせて頂き要求実現に繋げていきたいと思致します。ご協力よろしくお願い致します。(主婦の会・会長・千葉理恵)



現在青年部員は68名在籍して頂いており、毎月の部会では青年部員の年齢層の組合員が

集まって来れるようなイベントや雰囲気作りを心掛けていますが、なかなか上手くいきません。今年青年部は、一緒に行動・活動してもらえ仲間を増やしたいと思致します。また、「沢山集まれば楽しい」を合言葉に、青年部活動を楽しんでいきたいと思致します。

時々ご飯食へに行ったり、時々イベントやってみたり、時々真面目な話してみたり、とにかく楽しんで組合活動してみようと思しながら行動しています。男子・女子関係なく集まれる場所が「青年部」です。青年部を今年もよろしく願います。(青年部・部長・工藤拓哉)



秋の拡大月間最後の日曜日、豊王分会のバス旅行を開催しました。場

所は秋の紅葉がきれいな奥多摩の御岳山参りを行いました。

天候にも恵まれ絶好の紅葉見物となりましたが、ご老体の方々が多くて、神社まで登ったのは数名でした。最近若者の間ではパワースポットの地としてなかなかの人気で、外国の観光客も数多く見受けられました。ケープルカーの景色も絶景でした。今回の旅行には初参加の組合員や、新しい若い組合員の家族も2組参加してくれました。(豊王・岩永親良)

crossword puzzle with a tiger illustration and numbered grid. Includes clues in Japanese and a small 'クオカード' (Q-card) section.

Advertisement for '確定申告前学習会' (Tax Return Pre-learning Meeting) with dates, times, and contact information for various departments.

Advertisement for 'ヨコのカギ' (Crossword Clues) and 'タテのカギ' (Vertical Clues) with lists of clues and answers.